

おはようございます。
BVS 隊副長の白崎です。

11月26日(日)隊集会の担当として報告します。

BVS 隊は、中山観音寺から中山寺奥の院まで登り、やすらぎ広場を経由して清荒神清澄寺までハイキングを行いました。

教育目標は、「感謝の心を形成することで自立への第一歩とすること」です。

中山観音寺、中山寺奥の院、清荒神清澄寺の3つの寺を巡り、それぞれで川辺副長の説明を聞いた後で、スカウトに感謝の気持ちを持ってお参りをしてもらいました。

今回は、熊野田小学校2年生の稜君とお父さんが初めて体験して楽しんでくれました。また、久しぶりに年中の通晴君が元気に歩いてくれました。ボーイ隊から星南ちゃんの保護者代理として空良君が参加してくれました。

合計7名のスカウトと7名の保護者、5名の指導者が参加しました。

今日の英語は、「ゴー」、「レッツゴー」です。頑張れ！という意味です。英語を一番使ったスカウトは田村雪羽ちゃんと田中瑞稀ちゃんでした。団委員長がしんどそうにしていた時、近くにいた二人が「ゴー！団委員長！（団委員長、がんばれ！）」と団委員長を応援してくれました。

今回で良かった事は、ハイキングする前のやくそくを守れたことです。
(登り)

- 1、山道を歩く時の軍手着用。
- 2、狭い道は一列で歩く。
- 3、危険な動植物に近づかない。[マムシ、ヤマカガシ(毒へび)、スズメバチ、カエントケ(毒きのこ)]

(降り)

- 1、軍手着用。
- 2、急な斜面では、ゆっくり降りる。
- 3、斜面にあるロープは古いため、つかまない。

また、スカウト達は、山を登り降りするときに出会った人に、「おはようございます」、「こんにちは」と大きな声で挨拶できました。

中山寺奥の院に登る10丁目にある夫婦岩では、自分達で夫婦岩の周りに落ちている石を拾い、夫婦岩が崩れないように石を置いてもらいました。

登り始めにスカウトに出したクイズは、ハイキングをしながら途中にあるお地蔵様の数を数えることと、十八丁石を見付けることでした。これで、観察力を身に付けたと思います。お地蔵様の数は131体ありました。その数をピッタリ当てたスカウトがいました。ビッグビーバーの福田海翔(かいと)君でした。

川辺副長は、奥の院に到着してから、歩いている時に気付いて欲しい事をスカウト達に聞きました。

気付いて欲しかったのはゴミが1つもなかった事でした。これは、地元の方が毎日清掃をしてくれているからです。

私たちは、山を汚さないようにゴミはちゃんと自分のポケットに入れて帰りました。

やすらぎ広場では昼食後、7人のスカウトで長縄跳びを行いました。なかなか1回目が跳べませんでしたが、辛抱強く頑張って跳ぶことができました。よく頑張りました。

次に、12月に行うスカウト祭のスタンプの練習をしました。練習はシナリオを読むセリフ合わせです。体験スカウトと保護者に聞いてもらいました。1回目は、全然聞こえないという厳しい評価をもらいました。これにスカウトたちは発奮して、2回目は頑張って、「良くできた」という評価をもらいました。

来月の隊集会も頑張ろう！